

まちのわだい

交通安全教室が

開催されました

6月10日、五霞東小学校交通公園において、町PTA連絡協議会主催による交通安全教室が開催されました。

当日は、境警察署・境地区交通安全協会五霞支部・町交通安全母の会の協力により、PTA役員・地区委員及び1年生の保護者を対象に、交通安全についての講話や、歩行者誘導の手順等の実技講習が行われました。



PTA連絡協議会による交通安全教室

また、6月14日には、東西小学校の全児童を対象とした交通安全教室が開催されました。
1年生から3年生までは「正しい

歩行のしかた」、4年生から6年生までは「正しい自転車の乗り方」について、それぞれ実技や講話を交えたの講習が行われました。
交通ルールを正しく守り、交通事故をなくしましょう。



五霞東小学校での交通安全教室



手を上げて横断歩道を渡りましょう(五霞西小学校)

生活習慣病予防健康教室が

開催されました

6月22日、28日、保健センターにおいて、「生活習慣病予防健康教室」が開催されました。

馬場医院 馬場良医師による講話では、生活習慣の偏りから内臓脂肪がたまり、糖尿病や高血圧を発症することについて詳しく説明されました。

また、調理実習や健康体操を実施し、日々の食生活や運動の大切さについても学びました。参加者は改めて健康について考え、自分の生活習慣を振り返る機会となりました。



行幸湖クリーン作戦が

実施されました

7月2日、午前8時から五霞町・幸手市・栗橋町・杉戸県土整備事務所主催により、散策や憩いの場である権現堂調節地(行幸湖)のクリーン作戦が行われました。

本町からは、議会、社会福祉協議会、ボランティア連絡協議会をはじめ各種団体、企業から約200名が参加し、清掃活動にあたりました。

行幸湖クリーン作戦は今回で12回目を迎え、ごみ自体は年々減少しつつありますが、まだまだ空き缶等のポイ捨てがあとを絶ちません。

ごみは必ず持ち帰り、正しく分別したうえで処分するよう心がけましょう。

